

Freiheits-Business.Deluxe Kongress *Workbook*



Das Wichtigste
zum
Kongress
Interview

Caroline Wunderlich,
Volker Köhmann

<https://Kongress.Freiheits-Business-Deluxe.com>

Spiritualität ist etwas Bodenständiges und findet seine Wiederhall in der Klassischen Wissenschaft, wie zum Beispiel die Quantenphysik.

Das Wissen um die Energie hält immer mehr Einzug auch in Unternehmen und die Energie- und Arbeitsumgebung zu berücksichtigen. Eine harmonische und positive Umgebung kann dazu beitragen, die spirituelle Praxis zu verbessern und das Wohlbefinden und die Gesundheit der Mitarbeiter zu fördern.

Durch Bereinigung Energetischer Blockaden, Fremdenergien und niedrigen Schwingungen kann die Arbeit effektiver und die Mitarbeiter gesünder sein.

Zusätzlich unterstützt die Schaffung einer energetisch angenehmen Umgebung, zum Beispiel durch den Einsatz von Pflanzen, Duft Ölen oder natürlichen Materialien

Insgesamt ist es sowohl im geschäftlichen als auch im spirituellen Bereich wichtig, die Energie- und Arbeitsumgebung zu berücksichtigen, um das Wohlbefinden und die Gesundheit der Menschen zu fördern. Durch die Schaffung einer angenehmen und positiven Umgebung kann die Produktivität gesteigert werden, während im spirituellen Bereich die spirituelle Praxis verbessert und das innere Gleichgewicht und die Harmonie gefördert werden kann.

Blockaden

Volker nannte das Beispiel was viele Spirituelle Berater betrifft.

Blockaden in Bezug auf angemessene Entlohnung sind ein häufiges Problem, nicht nur im spirituellen Bereich, sondern auch in anderen Branchen. Viele spirituelle Berater haben das Gefühl, dass sie ihre Dienstleistungen kostenlos oder zu einem sehr niedrigen Preis anbieten sollten, um ihren Kunden zu helfen und spirituelle Arbeit zugänglicher zu machen. Dies kann jedoch dazu führen, dass sie nicht angemessen entlohnt werden und letztendlich Schwierigkeiten haben, ihre Arbeit fortzusetzen.

Es ist wichtig zu verstehen, dass es nichts Falsches daran gibt, angemessene Entlohnung für spirituelle Arbeit zu verlangen. Es ist eine wertvolle und oft intensive Arbeit, die viel Zeit, Energie und Wissen erfordert. Der Wert, den ein spiritueller Berater seinen Kunden bietet, sollte angemessen honoriert werden.

Wenn ein spiritueller Berater Schwierigkeiten hat, angemessene Entlohnung zu verlangen, kann es hilfreich sein, zuerst seine eigenen Überzeugungen und Blockaden bezüglich Geld und Wert zu untersuchen.

Es ist wichtig, dass spirituelle Berater ihre Arbeit als wertvoll anerkennen und sich selbst als professionelle Dienstleister sehen, die einen wertvollen Beitrag zur Gesellschaft leisten.

Wenn Blockaden gelöst sind, kannst du frei entscheiden was du machst. Du kannst auch über dein Einkommen frei entscheiden. Du kannst es für deine Gesundheit und dein Wohlfühl einsetzen oder Spenden für Projekte die dir am Herzen liegen.

Anregung von Caroline:

Spüre mal hinein, wie es sich anfühlt finanziell frei zu sein

Freiheits-Business.Deluxe ist der Luxus frei zu sein deine eigenen Entscheidungen zu treffen. Es sollte allerdings aus einem „Gesunden“ Gefühl heraus sein und nicht aus dem Mangeldenken.

Glaubenssätze lassen uns denken!

Wenn du den Glaubenssatz hast „Du musst hart Arbeiten für dein Geld“, dann wirst du dein Lebenslang hart arbeiten müssen. Es ist gar nicht anders in deinen Vorstellungen möglich wie zum Beispiel das es auch leicht gehen könnte.

Schau dir an woher dieser Glaubenssatz kommt und was dahinter steckt. Dann kann er transformiert werden.



**„Erfolg besteht darin, dass
man genau die, hat die Fähigkeiten
Hat die im Moment gefragt sind.“**

Henry Ford

Wir haben immer die Fähigkeit zu richtigen Zeit und es kommen immer genau die Kund*innen zu dir,

Die Dich brauchen, mit Deinen Talenten und zu Diesem Zeitpunkt!

3 Action Steps

1. Gedanken Hygiene ist der erste Weg zur Freiheit!
Das betont die Wichtigkeit, unsere Gedanken und mentalen Prozesse zu überwachen und gegebenenfalls zu bereinigen, um ein höheres Maß an geistiger Freiheit und Wohlbefinden zu erreichen. Durch die Praxis der Gedankenhygiene können wir negative Gedankenmuster erkennen und transformieren, unsere Wahrnehmung verbessern und unser geistiges Wohlbefinden steigern. Es ist ein wichtiger Schritt auf dem Weg zu einem erfüllteren und bewussteren Leben.
2. Schau ob du dein Herz Wahrnehmen kannst. Nicht nur wie es schlägt sondern auch wie du fühlst, wie du aus dem Herz heraus Entscheidungen treffen kannst.
Der Verstand und die Intuition treffen sich im Herzen.
3. Investiere in dich.
Investiere in deine Zeit und kümmere dich um dich selbst.
Investier in dich in dem du dir Fortbildung gönnst.

